



希望の碑 (いしぶみ)

地域と「一心」となって子供を育む学校でありたい
子供とともに「一丸」となって伸びていく学校でありたい。

発行
佐野市立西中学校
上野善巳
Tel 0283-23-3381
Fax 0283-23-3622

コロナ禍でも、前向きに学校生活を送っている生徒たちの様子をお知らせします。

「授業参観週間、保護者会」

4月22日(金)から授業参観週間を実施しました。保護者の皆様には、希望する日時に、授業や生徒たちの様子を見ていただきました。また、4月22日(金)には1年生の、4月26日(火)には2年生の、4月28日(木)には3年生の保護者会がそれぞれ行われ、学年保護者会や学級懇談を行いました。



「佐野市中学校春季体育大会」

5月13日(金)、14日(土)及び15日(日)の3日間にわたり、佐野市中学校春季体育大会各種大会が佐野市内の各会場で行われ、運動部活動に所属する生徒たちが参加しました。生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、陸上競技、女子バレーボール、男子ソフトテニス及び剣道の各部が県大会出場を決めました。県大会では、西中生としての自信と誇りをもって頑張ってきてください。また、7月には総合体育大会が待っています。



※ 裏面に続きます

「全校朝会」

5月10日(火)、今年度最初となる全校朝会が、Zoomで行われました。校長からは、「命を大切にしてほしい。自分の命はもちろん、周りの人たちの命も」そして「恕(じょ)＝『思いやり』の気持ちを大切にしてい、自分がしてほしいことはないよといは人にしない。自分が言われてい、やないことは人に言わないよといしよう。そうすることにより、互いの『命』を大切に、そして『恕』を心がけて、誰もが気持ちよく学校生活を送れる西中学校をつくっていきましょう」などの講話がありました。



「合同校外学習」

5月11日(水)、佐野市中学校花センターに、かえて、学級の生徒たちと合同校外学習があり、県営の生徒たちと交流しなが、初夏の公園を散策したり、こけの玉づくりの体験したりしました。花センターの皆様はじめ関係者の皆様には、大変お世話になりました。



「運動会」

5月21日(土)、心配されていた雨も朝方には止んで、運動会を実施することができました。開会式に続き、部活動紹介が行われ、その後全ての競技を行い、無事終了することができました。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策のため、来賓の皆様や地域の皆様にご来場いただくことは叶わず、午前中のみでの開催となりました。そのような中でも、生徒たちはスローガン「繋ぐバトン 繋ぐ心 皆で青春 全力疾走!」のもと、一生懸命に取り組んでくれました。保護者の皆様には、お忙しいところお越しいただき、応援やお手伝いなど、大変お世話になりました。



※ 日々の学校生活の様子や学校からのお知らせなどは、本校のホームページを御覧ください。